

REGIÓN PADRE AUGUSTO
ETHECOPAR SCJ

PADRES Y HERMANOS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS DE BETHARRAM

+
FVD

Adrogué 01 de Agosto de 2009

A los Hermanos Religiosos y Laicos Betharramitas:

Queremos compartir junto a ustedes la alegría de que nuestros hermanos novicios de la Región Padre Augusto Etchecopar se estén preparando para comenzar con su primera semana de ejercicios espirituales que llevarán a cabo desde el 03 de agosto hasta el 15 del mismo mes.

Los ejercicios espirituales le dan al novicio una estructura y una mística evangélica muy propios del carisma y la espiritualidad Garicoista. Se trata de examinar la conciencia, de meditar y de orar para el discernimiento de la propia vida en un ámbito propicio de oración.

El ejercitante debe desde su propia pequeñez y humildad exponer ante el creador la propia realidad de su corazón para ajustarla al camino que Dios quiere para su vida. El ejercitante busca encontrar su camino o hacer propio aquel en el que ya se encuentra para discernir su vida con el Jesús del Evangelio, intenta hacer de los ejercicios una escuela de oración para la propia vida según entendía nuestro padre San Miguel.

El ejercitante debe usar esta etapa de discernimiento fuerte que son los ejercicios espirituales para que sean impulso de configuración con el Jesús de las bienaventuranzas. Es un momento central en la vida religiosa en donde se descubre a donde llama Dios y para que, para obrar en consecuencia en el seguimiento de aquello que el Señor quiere para el.

Esta experiencia busca hacer que el novicio tome mayor conciencia de su "desnudez" delante de la plenitud de Dios.

Con estos puntos como señal de partida esperamos que los novicios puedan descubrir el valor del amor, de la entrega y de la configuración con ese Jesús que desde el Tabor nos revela la grandiosa experiencia de encontrarnos cara a cara con el Dios de la vida.

Pedimos a todos sus oraciones para acompañar a nuestros hermanos Charles, Alcides, Juan Pablo y Raúl para que puedan con el auxilio de la gracia discernir y desarrollar el potencial de los dones que Dios les concedió para así ofrecerlos en esta entrega generosa de su vida para brindarles a los demás la misma felicidad que ellos viven.

Encomendamos a nuestros hermanos a la protección siempre tierna de Nuestra Señora de Betharram y a la bendición de nuestro santo Padre Miguel.

En el Corazón de Jesús

Comunidad Formativa de Villa Betharram, Adrogué.
Postulantado del Vicariato Argentina – Uruguay
Noviciado Regional Argentina - Paraguay - Brasil - Uruguay

*"¡Adelante Siempre...!
Pequeño, Sumiso, Constante y Alegre"
San Miguel Garicoits*